

Sube a 3.4% inflación de México.- OCDE (Reforma 31/05/11)

Sube a 3.4% inflación de México.- OCDE (Reforma 31/05/11) En México, los alimentos aumentaron 4.4 por ciento. Foto: Archivo Las menores tasas se presentaron en Japón y Suiza con 0.3 por ciento, en cada caso REFORMA / Redacción Ciudad de México (31 mayo 2011).- La inflación de México ascendió a 3.4 por ciento en abril, luego que en marzo registrara 3.0 por ciento, reportó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Con este resultado, el País se colocó en el lugar 12 por su nivel de inflación durante el cuarto mes del año, al lado de Bélgica y por debajo de Estonia, con 5.4 por ciento; Hungría, con 4.6 por ciento; Nueva Zelanda, Polonia y Reino Unido, con 4.5, Turquía, 4.3; Corea, 4.2; Portugal, 4.1; Israel, 4.0; Grecia, 3.9; España, 3.8, y Eslovaquia, 3.7. Las menores tasas se presentaron en Japón y Suiza con 0.3 por ciento, en cada caso; Noruega, con 1.3; República Checa, con 1.6; Eslovenia con 1.7; Francia y Holanda, con 2.1 por ciento, cada uno, y Alemania con 2.4 por ciento. Para los 34 países que integran la Organización, la inflación fue de 2.9 por ciento en abril pasado, superior al 2.7 por ciento de marzo y la mayor tasa desde octubre de 2008.